

19. — Dr. LUCAS FEINSTEIN  
*Pédiatre (Alexandrie)*

decine de Paris jusqu'en 1922, date à laquelle il rentra en Egypte muni de tous les titres nécessaires pour la pratique de sa profession de médecin.

Depuis quatre ans il est médecin pédiatre à l'Hôpital français, de l'œuvre de l'Enfance Heureuse et du Foyer de l'Enfance Juive auxquels il se dévoue sans ménagement.

Le Dr. Lucas Feinstein possède en outre un diplôme spécial de Puériculture et un autre de médecine légale; obtenus tous deux de la Faculté de Paris où il a été l'élève des célèbres Professeurs Morfau, Hutin et Lessné.

Doué d'un caractère doux et amène, à jalonner à une compétence reconnue des connaissances générales aussi étendues qu'approfondies, le Dr. Lucas Feinstein n'est pas seulement connu comme un de nos meilleurs médecins pour les maladies infantiles, mais il est aussi l'un des éléments de jeunesse sur lesquels la Communauté pose de grands espoirs.

20. — Dr. HAYM GITELMAN  
*Dentiste (Le Caire)*

Né en 1886 à Pinsk (Pologne) Dr. Haym Gitelman est un externe de l'Université Tulane à New Orléans (Lusiana) dont il obtint le titre de docteur en médecine le 5 Juin 1918.

Arrivé en Egypte en 1919, il exerce depuis vingt ans pour le grand honneur de ses malades.

Très estimé en raison de son caractère enthousiaste et communicatif, Dr. Haym Gi-

telman jouit d'une grande notoriété parmi ses coreligionnaires en raison des services qu'il rendit, dès son plus tendre âge, à la Cause Sioniste.

Ancien militant, il prit part dès 1907 à la majeure partie des manifestations du mouvement national juif. En 1921 il fut chargé de la gestion du bureau du Caire de notre fonds national. Élu Vice-Président de l'Organisation Sioniste en 1923, en remplacement de Me. Léon Castro, il se dépeignit sans ménagement surtout à la Revue Sioniste qui paraissait au Caire à cette époque et dont il était l'administrateur.

Malheureusement cette activité s'est ralentie dès 1926 pour raisons de santé. Ce qui ne l'a pas empêché d'enregistrer dans une centaine d'articles parus dans la « Voix Juive » et « Israël », tous les événements ayant trait à l'Histoire du Sionisme en Egypte.

21. — Dr. EPHRAIM GORDON  
*Laryngologue (Alexandrie)*

Né, à Kovno (Lithuanie) en 1894, Dr. Ephraim Gordon est le fils de feu Isaac Gordon, originaire de Russie. Après avoir terminé ses études aux écoles Suisses, le jeune Ephraim suivit les cours de Médecine à l'Université de Zurich dont il obtint le diplôme en 1916.

Après trois ans de stage aux hôpitaux de Berlin, il rentra en Suisse où durant quatre ans il s'appliqua à se spécialiser dans les maladies du nez, oreilles et gorge.

Arrivé en Egypte en 1924, il fut attaché à l'Hôpital Israélite d'Alexandrie dont il devint, peu de temps après, le laryngologue attitré.

Dr. Ephraim Gordon est en outre le médecin spécialiste en Oto Rhino Laryngologie du dispensaire de Lady Cromer et du Monastère « Clarisse » pour les pauvres. Il est intéressant de noter ici que le Dr. Gordon est le seul Juif admis à franchir la porte de ce monastère catholique.

Collaborateur de plusieurs revues scientifiques, Dr. Ephraim Gordon est considéré dans les milieux scientifiques comme l'un des rares spécialistes qui connaissent à fond leur profession.

Grâce à sa courtoisie naturelle et à ses qualités, le Dr. Gordon a pu se frayer une place de premier choix parmi ses confrères. Sa clinique est actuellement l'une des mieux fréquentées et son nom jouit de l'estime de toutes ses connaissances.